

Öffentliche Bekanntmachung

Black Forest ULTRA Bike Marathon 2022

Am (erstmalig) **Samstag, 16. Juli 2022**, veranstaltet der Verein Black Forest ULTRA Bike Marathon den 22. Mountainbike Marathon. Zusammen mit den anderen Gemeinden im Schwarzwald, die sich an dieser Veranstaltung beteiligen, möchten wir diese Veranstaltung unterstützen; dies auch aufgrund der Vorteile, die sich durch diese Veranstaltung für uns als Tourismusregion ergeben. Wir bitten Sie, sich mit dem Streckenverlauf und den Auswirkungen auseinander zu setzen. Der Streckenverlauf in der Gemeinde Oberried wurde gegenüber der letzten Veranstaltung im Bereich Stollenbach und im Bereich Hofgrund geändert. Am Stollenbach wird die Strecke nun über den Parkplatz bis zum Waldweg Brummisweg geleitet. In Hofgrund wird die Strecke an der Kirche nun nicht in den Gegendrumweg abbiegen, sondern über den Rundweg / Flammweg am Flammhof vorbei zum Schauinsland und von dort dann Richtung Umweltbundesamt zur alten Strecke geführt.

Sollten Sie als betroffene/r Eigentümer/in Bedenken gegen die Veranstaltung bzw. Vorschläge hinsichtlich der Inanspruchnahme Ihrer Wege haben, teilen Sie uns dieses bitte bis zum 23. April 2022 mit.

Sollten von Ihnen keine Bedenken vorgetragen werden, werden wir dem Veranstalter die Zustimmung der Gemeinde zur Veranstaltung mitteilen.

Oberried., den 18. März 2022

gez. Klaus Vosberg, Bürgermeister

Hinweis für Biker:

Beim Befahren der Strecke oder anderer Waldwege, beispielsweise zu Trainingszwecken, gilt es, Rücksicht zu nehmen. Nehmen Sie Rücksicht auf die Belange der Landwirte, Grundstücks- und Waldeigentümer, Wanderer, Spaziergänger, Jogger oder der Natur.

Vernünftiges und kontrolliertes Abfahren mindert nicht nur das Unfallrisiko. Absperrungen bei Waldarbeiten sind unbedingt zu beachten!